

金武町内で発生した米兵による事件に対する意見書

去る2月から3月の間に、金武町内で酒に酔った米兵による事件が立て続けに発生した。2月11日には、米兵が民家に侵入した事件が発生し、2月21日には、米兵が飲食店や専門学校の寮の駐車場に止めてあった車やバイクなど計19台のフロントガラスや、サイドミラー等を破壊した事件が発生した。又、3月31日にはコンビニエンスストア内の物品を床に払い落とした米兵が器物破損で、警察に逮捕されている。

金武町は、基地経済からの脱却を目指し、特に観光地としてのイメージ作りに力を注いできた。今般起きた米兵による器物破損等の事件は極めて悪質な犯罪であり、起訴はされていないものの、断罪すべきものであり、これまでの金武町民の努力を粉々に打ち碎く行為は、甚だ遺憾であり断じて許されるものではない。

よって、金武町議会は町民の生命と財産を断固として守る立場から、これら一連の事件に対し、満身の怒りを込めて抗議するとともに、下記事項の早期実現を強く要求し、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

記

1. 被害者への謝罪及び完全な補償をすること
1. 在沖縄米兵に対する飲酒教育及び綱紀粛正の徹底を図ること
1. 日米地位協定の全面見直しを図ること

平成24年4月20日
沖縄県金武町議会

宛先

内閣総理大臣

外務大臣

衆議院議長

参議院議長

沖縄防衛局長

外務省特命全権大使（沖縄担当）

可決

平成24年4月20日
金武町議会議長 仲里全孝

金武町内で発生した米兵による事件に対する抗議決議

去る2月から3月の間に、金武町内で酒に酔った米兵による事件が立て続けに発生した。2月11日には、米兵が民家に侵入した事件が発生し、2月21日には、米兵が飲食店や専門学校の寮の駐車場に止めてあった車やバイクなど計19台のフロントガラスや、サイドミラー等を破壊した事件が発生した。又、3月31日にはコンビニエンスストア内の物品を床に払い落とした米兵が器物破損で、警察に逮捕されている。

金武町は、基地経済からの脱却を目指し、特に観光地としてのイメージ作りに力を注いできた。今般起きた米兵による器物破損等の事件は極めて悪質な犯罪であり、起訴はされていないものの、断罪すべきものであり、これまでの金武町民の努力を粉々に打ち碎く行為は、甚だ遺憾であり断じて許されるものではない。

よって、金武町議会は町民の生命と財産を断固として守る立場から、これら一連の事件に対し、満身の怒りを込めて抗議するとともに、下記事項の早期実現を強く要求する。

以上、決議する。

記

1. 被害者への謝罪及び完全な補償をすること
1. 在沖縄米兵に対する飲酒教育及び綱紀粛正の徹底を図ること
1. 日米地位協定の全面見直しを図ること

平成24年4月20日
沖縄県金武町議会

宛先

在沖縄米国総領事

可決
平成24年4月20日
金武町議会議長 仲里全孝